



Ausflug der Erstkommunionkinder

Nicht die Schulbank, nein, die Kirchenbank drückten die Erstkommunionkinder des Pfarrverbands am Morgen des 6. Juni. Denn für sie begann der Tag mit einer Messe in St. Georg in Eitting. Erstkommunionausflug! Mit einem Beispiel aus der Bibel erklärte ihnen Pfarrer Philipp

Kielbassa, wie wichtig das Erleben von Gemeinschaft für die Christen ist. Ermutigt von diesen Worten nahmen die Schüler ihren Pfarrer beim Wort und stürzten nach der Messe aufgeregt in den Bus, der sie in den Bayernpark bei Reisbach brachte.

Bei traumhaftem Wetter muss-

te diesmal niemand an den Fahrgeschäften Schlange stehen. Denn wer sonst geht während der Schulzeit in einen Freizeitpark? Die Kinder eilten von einer Attraktion zur nächsten. Glücklicherweise achteten die begleitenden Mütter auf regelmäßige Getränkepausen, die sonst wohl der Begeisterung

zum Opfer gefallen wären.

Die Zeit verging wie im Flug, bis um 15 Uhr der Bus wieder abfuhr. Fröhlich, erfüllt und müde kamen die Kinder zu Hause an. Dieser Tag wird ihnen sicher noch lange in Erinnerung bleiben.

Artikel und Foto: OKU